

福島

Fukushima

平成30年度署内警防技術練成会

7月3日、天候にも恵まれ、本年度の署内警防技術練成会を開催した。

延焼中の住宅火災における中継隊の活動に、自作のスプレー放水標的を使用する等、工夫をこらした想定とした。若手からベテラン職員まで、両部で8小隊、計32名が迅速性及び正確性を追求して訓練を反復し、消火技術の向上を図るとともに、人材育成に資することができた。

本練成会で得た成果が、火災による被害の軽減に繋がっていくことに期待する。(開田)



此花

Konohana

みんなでセイバーミライ体操！

毎年恒例の幼児防火教室を7月3日に此花区民ホールにて開催しました。此花保育所連絡協議会加入の14保育所(園)の5歳児約300名に参加していただき、消防隊の紹介や防災DVDの上映を実施しました。また、最後にはセイバーミライも登場！全員で元気いっぱいにセイバーミライ体操を行い、会場は大盛況でした。

セイバーミライ体操を通じて、参加した幼児たちの防火・防災意識が少しでも高まる事を願います。(東出)



©TOMY 「トミカ」は株式会社タカラトミーの登録商標です。

北

Kita

消防署見学

7月18日、市立豊崎小学校の4年生37名が消防署見学にやって来ました。

講堂で防火・防災についてDVD研修を受けた後、若手予防担当職員とベテラン警防担当職員が消防の仕事について、子ども達にわかりやすく説明しました。

その後、署庭での放水訓練の見学では、放水の力強さと、その水しぶきを浴びて大騒ぎになったり、最後にバケツリレーによる初期消火訓練を実施し、災害に備えたチームワークの大切さを学んでもらいました。(内山)



都島

Miyakojima

久々の放水訓練！

6月17日と24日の日曜日、当署において、地域防災リーダーアドバンストコース「消火の部」を行い、各地域から40名が受講されました。

大半の方が久々の訓練とあって緊張気味のスタートでしたが、時間の経過と共に次第に訓練にも熱が入り、可搬式ポンプの操作、ホース延長、最後は放水と無事に訓練が終了。

各隊員はスタート時とはうって変わった自信に満ちた表情で充実した休日となりました。(山野)

